



## **Pressemitteilung vom 17. Februar 2020**

### **Kinderkarneval vom Feinsten Mega-Party der KG Verberg auf der Rennbahn**

**Dass eine Kinderkarnevalssitzung nicht unbedingt etwas mit Sitzen zu tun hat, haben Sonntag auf der Rennbahn über 300 Kinder bewiesen. Freier Eintritt, gutes Programm und leckere selbstgemachte Snacks sorgten für eine ausgelassene Stimmung.**

Vielleicht hat sich herumgesprochen, dass sich ein Besuch für Familien lohnt? Vielleicht war Sturmtief Viktoria auch ein Grund? Fest steht: so viel war auf der Rennbahn bei der Kindersitzung der KG Verberg noch nie los! Bereits um 15.00 Uhr gab es keine freien Tische mehr und der von vielen Helfern aus den eigenen Reihen festlich geschmückte Saal war brechend voll.

Die beiden Moderatoren, Lena und Eric, begrüßten das phantasievoll verkleidete Publikum pünktlich um 15.11 Uhr mit Liedern aus der Flower Power Zeit, um danach die Bühne frei zu machen für die Kindertanzgarde, die Blue Devils und das Kinderprinzenpaar, Till I. und Lia I.

Nach dem Tanz der jüngsten Garde animierte Tänzerin Valentina im glänzenden Bauchtanzkostüm alle im Saal zum Tanzen. Selbst Prinzessin und Prinz hielt es nicht auf ihren Ehrenplätzen. Eine kleine Verschnaufpause gab es, als Zauberer Stefan Kretschmann die Kinder mit viel Hokus Pokus in seinen Bann zog.

Die nächste Tanzeinheit von Valentina und den Kindern wurde kurz unterbrochen für den Besuch von Prinzessin Maria I. und ihrer Garde aus Neersen, die ebenfalls für und mit den Kindern tanzte. Direkt danach zog das Krefelder Prinzenpaar samt Gefolge in den Saal ein, sang für die Kinder das Sessionslied und betonte, dass bunte Vielfalt und Toleranz in Krefeld

**KG Verberg 1956 e.V.**

Regina Krawinkel  
Pressereferentin  
Rather Straße 93  
47802 Krefeld  
T: 0 21 51 / 572244  
presse@karneval-verberg.de



## **Pressemitteilung vom 17. Februar 2020**

gerade im Karneval wunderbar gelebt werden kann. Die anschließende gemeinsame Riesen-Polonaise von Groß und Klein war ein schönes Bild dafür.

Tänzerisch ging es mit den Blue Devils, der Jugendgarde der KG Verberg, weiter, bevor Valentina ein letztes Mal alle im Saal auf die Füße holte. Nach der Kostümprämierung genossen die Kinder begeistert das Finale mit dem großem traditionellen Luftballon-Regen. Die Moderatoren bedankten sich bei allen Helfern und Gästen, bevor mit einem Hinweis auf den Kinderkarnevalszug in Verberg am Karnevalssamstag (22.02.2020 ab 11.11 Uhr) ein herrlicher Nachmittag endete.